



オンライン授業 → 分散登校 (9/6~9/13)

8/30(月)から9/3(金)までオンライン授業を実施しました。初日は、各学年で時間を指定してのスタートでしたが、回線がなかなかうまくつながらない状況でした。那覇地区全小中学校が一斉にオンライン授業を行ったのが要因でした。

現在は、オンライン昼の会を行っています。スタート時よりも通信状態もだいぶよくなっています。最初戸惑っていた子ども達もだいぶオンラインに慣れたように感じられます。

さて、9/6(月)からは、分散登校になります。今一度、分散登校の日を確認していただきますようお願いいたします。分散登校は、午前中授業で給食はありませんのでご了解下さい。

登校日でない日は、家庭でタブレット活用しての学習をお願いします。担任の先生からもClassroomに課題・連絡等を掲載しますので、確認をお願いします。

コロナ感染状況について(学校再開)

那覇地区では、9/6~9/13までは、分散登校。9/14~9/17までは全員登校(授業は4校時までの給食あり)になります。通常登校は、9/21からを予定しています。

しかし、コロナ感染は、いまだ収束がみられません。他市町村では、「コロナ不安」で1000人近くの児童生徒が登校できないそうです。最近では、10代未満から10代の感染が増えています。今回も通常登校ではなく、分散登校を実施するのも、密を避け感染リスクを備えるためです。このような状況をご理解いただき、登校日でない日は、可能なかぎりご家庭での対応をお願いします。

現況では、どの家庭でもどの学校でもコロナ感染者が出てもおかしくありません。学校・家庭で連携して学校での密(人との接触を極力)を避けるようご協力をお願いします。

コロナ禍による学校行事等の変更または中止

コロナの影響で、夏休み・学校休校も延長。未だコロナ収束の目処もたない状況です。

9/6(月)から分散登校がスタートしました。久しぶりに元気な子ども達の顔を見ることができました。

しかし、9/12(土)までは、緊急事態宣言中です。新聞・テレビなどでは、緊急事態宣言の延長との報道もあります。9月に予定していた授業参観は中止、自然教室(5年)、修学旅行(6年)は延期となりました。これからの学校行事等に関してもコロナ感染状況次第では、変更が予想されます。中止・変更に関しましては、HP・あんしんメール・公文等でお知らせします。これまで同様、忙しいなかではありますが定期的にHP・あんしんメール・公文等の確認をお願いします。

●タブレット使用について

オンライン授業(朝の会・昼の会)などを通して、子ども達もタブレットの扱い方がだいぶ上手になってきました。

ここで一つ保護者の方へお願いがあります。以前配布した「タブレットをつかうときのやくそく」を再度、子ども達と一緒に確認していただきたいと思っております。

今週からは、分散登校になりますが、学校で使用する場合がありますので、その場合は、忘れず、学校へ持たせるようお願いいたします。

●状況によっては予定内容が変更する場合がございます。その都度、安心メールや城東小ホームページでお知らせいたします。保護者の皆様のご理解とご協力宜しくお願いいたします。

●児童への課題や連絡等に関しましては、Classroomに掲載。特に低学年の保護者の皆さまには、お子さんと一緒に確認していただきますよう協力をお願いします。

○コロナ対策について

ご家庭でも休校期間中は、コロナ対策を行っていたと思います。

今週からは、人との接触も少なからず休校期間中よりも増えます。ご家庭でも「学校でもしっかりマスクをし、手洗いもしっかりやってね」と声をかけていただけると助かります。

コロナ感染情報として、休校期間中も那覇市内、首里地区内でも濃厚接触やコロナ感染者が出たと聞きます。感染者を出さないためにも日頃からの感染対策が重要です。

学校でも全職員体制でコロナ対策を行っていきます。